



BOLETÍN DE PRENSA

Medio informativo oficial de **Indeportes Antioquia**

Medellín, Antioquia, jueves 11 de mayo de 2023

Boletín de prensa N°. 40-2023

Indeportes Antioquia y Alcaldía de Nechí realizan mejoramiento de coliseo cubierto gracias a convenio de cofinanciación.

Mejoramiento de coliseo tuvo una inversión de \$257 millones, representados en \$172 millones por parte de Indeportes Antioquia y \$85 millones del municipio de Nechí.

Se anunció también la construcción de unidad deportiva en el corregimiento de Bijagual, zona rural del municipio de Nechí, con una inversión de \$3.766 millones.

Estos proyectos se realizan bajo la figura de cofinanciación para brindar espacios con miras a desarrollar estilos de vida saludables, con base en la práctica de la recreación, el deporte y la actividad física.



Medellín, Antioquia (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia 40-2023). Nechí estrena coliseo cubierto en el área urbana, gracias a un mejoramiento proveniente del convenio de cofinanciación entre Indeportes Antioquia y la alcaldía del municipio, donde se realizó una inversión total de \$257 millones, representados en \$172 millones por parte de Indeportes Antioquia y \$85 millones del municipio.

El acto de entrega se realizó como parte de la programación de la jornada La Alegría de Servir, donde la Gobernación

de Antioquia, hace presencia en los municipios para, con proyectos, promover con las administraciones locales, el desarrollo regional que permita construir equidad, salud y promover el cuidado de la vida.

El mejoramiento de la infraestructura física de la placa polideportiva en Nechí, localizada en la subregión del Bajo Cauca, es una respuesta a las necesidades de los habitantes del municipio para poder tener un lugar digno para el desarrollo de actividades recreativas, físicas y deportivas. Las obras consistieron en adecuación de las graderías, nuevos baños públicos, urbanismo en las zonas verdes e instalación de luminarias. Con la ejecución de este proyecto se beneficiarán alrededor de 15.782 habitantes del municipio, mejorando sus hábitos y estilos de vida saludables.

Nueva inversión

Igualmente, se anunció un nuevo convenio interadministrativo firmado el pasado 25 de abril, para la “construcción de la unidad deportiva en el corregimiento de Bijagual, zona rural del municipio de Nechí”. Este convenio se firmó por un valor de \$3.766 millones, donde Indeportes Antioquia cofinancia \$3.500 millones y el municipio realiza una inversión de \$266 millones.

“Nechí hoy está feliz, está alegre, por recibir tantas noticias buenas para el beneficio de toda la comunidad. Gracias a todo el equipo departamental, por darnos las herramientas, el acompañamiento, y el asesoramiento, que hoy nos permite gozar de un escenario para el deporte, la cultura, la recreación y el sano esparcimiento”, dijo el alcalde de Nechí, Marcos Javier Madera Camero.

Por su parte el gobernador de Antioquia, Aníbal Gaviria Correa, anunció que se realizará “el Festival Dorado del Bajo Cauca, un carnaval por el deporte, la cultura y la vida, para mostrar lo bueno de la gente, que somos un territorio que le apuesta a la agenda 2040, Antioquia Corazón Verde de América”

Semana de infraestructura

De esta forma, Indeportes Antioquia finaliza esta semana impulsando dos escenarios finalizados y el anuncio de la construcción de dos nuevas canchas sintéticas y una unidad deportiva en Antioquia. Los escenarios finalizados son: el mejoramiento de la cubierta y unidades sanitarias del Coliseo Mario Gil de Betulia y el mejoramiento de la infraestructura física del coliseo cubierto en el área urbana del municipio de Nechí.

Por otro lado, los anuncios de nuevos convenios fueron: construcción de la unidad deportiva en el corregimiento de Bijagual zona rural del municipio de Nechí, inicio a la obra de construcción de la cancha sintética en la vereda Las Palmas de Envigado y construcción de una cancha sintética en el barrio Zúñiga en el municipio de Envigado.

Mayor información para medios con Herbert Martínez al celular 313 718 68 88.

Visión 2040: Antioquia corazón verde de América.
Equitativa, educada, competitiva, sostenible, multicultural y en paz.

